

# RFJ, RJB-28.02.2018

## Le salon de la formation sur le pas de tir

**3500 écoliers afflueront dans moins dans mois à Moutier pour le salon interjurassien de la formation. Les responsables ont présenté les contours de cette dixième édition mercredi à la presse**



*Le salon interjurassien de la formation a entamé le compte à rebours avant le lancement de sa dixième édition*

Moutier deviendra une nouvelle fois la capitale de l'orientation professionnelle dans moins d'un mois. Le salon interjurassien de la formation vivra sa dixième édition au Forum de l'Arc du 21 au 25 mars prochain. Ses responsables ont présenté les grandes lignes de cette cuvée anniversaire mercredi matin à la presse. Ils ont notamment levé le voile sur les affiches qui mettent en scène deux jeunes de la région chevauchant une fusée. Un clin d'œil pour rappeler aux adolescents qui ont encore la tête dans les étoiles que le salon peut les propulser dans la vie professionnelle. Aujourd'hui, environ 20% des élèves en fin de scolarité n'ont pas encore choisi leur voie. Les 160 métiers qui seront présentés au salon interjurassien de la formation les aider à faire un choix. C'est du moins le souhait des organisateurs. Pour cette 10e cuvée, trente écoles, dont pour la première fois des établissements privés, se sont inscrites. 3500 élèves participeront ainsi aux visites guidées qui seront menées du mercredi au vendredi par des étudiants de la HEP.

Pour célébrer dignement sa décennie d'existence, l'ouverture officielle du salon le mercredi 21 mars sera fera en deux parties et sur deux sites. Le coupé de ruban à 16h au Forum de l'Arc Moutier suivi d'une cérémonie à 18h au complexe Cinemont à Delémont. /nme